

Trabajadores de Confusam paralizan labores en la región

RECLAMO. *El gremio realizó una manifestación por el centro de la capital regional. Analizan nuevas movilizaciones.*

Una manifestación por el centro de Puerto Montt realizaron los trabajadores agrupados a la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada, Confusam, como una forma de protestar por lo que consideran los incumplimientos del Gobierno.

Cristina Elgueta, directora de la Confusam Regional Lago Llanquihue, indicó que la manifestación se enmarca en el paro nacional convocado por los trabajadores de este sector.

Fundamentó su acción en torno a que el Gobierno no cumplió con los compromisos adquiridos el 31 de agosto.

Entre los incumplimientos que identifica figura el ingreso de proyectos de ley en beneficio de los trabajadores que estaban en desmedro de sus bonificaciones en relación a los tra-



ELLANQUIHUE

EL GREMIO INDICÓ QUE EL PARO LLEGÓ A UN 96% EN LA REGIÓN.

bajadores de la salud centralizada.

Así también expuso que otras materias que les preocupan es la modificación del decreto de desempeño y las agresiones que están sufriendo todos los funcionarios a nivel nacional.

La dirigente adelantó que si bien el paro concluyó ayer no

descartan efectuar nuevas movilizaciones durante el próximo mes.

Además, dijo que el nivel de adhesión al paro fue de un 96% en esta región, por lo que fue superior a lo sucedido a nivel nacional, que llegó a un 92%. En Los Lagos, la Confusam reúne a unos 3.200 asociados.

✎